
 

 

 

 

 

 

 

2019 年 12 月 02 日 ＊ 

０ 藤井 重信 様 ０ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
＋ 

＋ 

通信欄 

お元気でしょうか？ 

夏のイベント以来、やっと

資料を送付できる段になり

ました。 

表紙ページの右下に、「岩国

市への提言・第二弾」とある

ように、市長をはじめ各市

議にも送っています。 

この企画が全て出来る訳で

はありませんが、羅漢高原

を拠点に、やましろサザン

セトエリアで、何か未来に

残せる企画が出来ないかと

思っています。 

もちろん江島さんにも同じ

資料を送ります。 

※廃校サミットにも定期的

に顔を出しています！ 

＋ 
＋ 

  



 

 

 

 

 

 

2019 年 12 月 02 日 ＊ 

０ 錦川環境教育学会 守川明夫 様 ０ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

＋ 

＋ 

通信欄 

お世話になります。 

やっと資料を送付できる段

になりました。 

表紙ページの右下に、「岩国

市への提言・第二弾」および

「山口県への報連相談」と

るように、県知事や岩国市

長をはじめとした各市議、

そして岩柳地区の県議にも

送っています。 

この企画が全て出来る訳で

はありませんが、羅漢高原

を拠点に、やましろサザン

セトエリアで地域資源磨き

をする「にしき川  流域地図  

創造舎」の立ち上げにご協

力をお願い出来ないでしょ

うか？ 

＋ 
＋ 

 

  



 

 

 

 

 

 

2019 年 12 月 02 日 ＊ 

０ 山口むしの会 御中 ０ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
＋ 

＋ 

通信欄 

お世話になります。 

やっと資料を送付できる段

になりました。 

表紙ページの右下に、「岩国

市への提言・第二弾」および

「山口県への報連相」とあ

るように、県知事や岩国市

長をはじめとした各市議、

そして岩柳地区の県議にも

送っています。 

この企画が全て出来る訳で

はありませんが、羅漢高原

を拠点に、やましろサザン

セトエリアで地域資源磨き

をする「にしき川  流域地図  

創造舎」の立ち上げにご協

力をお願い出来ないでしょ

うか？ 

＋ 
＋ 

  



 

 

 

 

 

 

2019 年 12 月 02 日 ＊ 

０ 山口県自転車軽自動車商共同組合理事長 中村勤様 ０ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
＋ 

＋ 

通信欄 

お世話になります。 

やっと資料を送付できる段に

なりました。 

表紙ページ右下に、「岩国市

への提言・第二弾」および「山

口県への報連相」とあるよう

に、県知事や岩国市長、各市

議、そして岩柳地区の県議に

も送っています。 

この企画の全てが出来る訳

ではありませんが、羅漢高原

を拠点に、やましろサザンセト

エリアで地域資源磨きをする

「にしき川  流域地図  創造舎」

をまず立ち上げ、その中で、

自転車関係者目線では、P10

の「三種の道・リアルサイクル

エイドジャパン」で自転車市民

権の獲得に、市民目線では、

P01 の「サイクリング特区錦

川流域」で近未来の交通シス

テムの模索に、少しでも寄与

したいと思います。 

また、改めて報告や相談にお

伺いしたいと思います。 

＋ 
＋ 

  



 

 

 

 

 

2019 年 12 月 02 日＊＊ 

０ 前野弘明 様   中野 敏 様   ムラナカサイクル 様  ０ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

＋ 

通信欄 

今年２月に続いての資料送

付になります。 

表紙ページの右下に、「岩国

市への提言・第二弾」および

「山口県への報連相」とありま

すように、県知事や市長をは

じめとした各市議、そして岩

柳地区の県議の皆さんに送

っています。 

この夏に「オレンジトロフィー

羅漢大会」行い、県立自然公

園内の特設コースとしては実

績を作りましたが、羅漢高原

を拠点に、やましろサザンセト

エリアにて、ゲーム旅を軸に

した企画を、「令和の参勤交

代」として定着させたいと考え

ています。 

一朝一夕に出来る事ではあり

ませんが、出来る事から始め

たいと考えており、色々とご

相談したいと思っています。 
＋ 

＋ 

 

秋田新一 様 

岡崎康司 様 

村重親男 様 

太田照生 様 

山中義忠 様 


